

Ressort: Entertainment

Charlotte Gainsbourg leidet gerne bei Dreharbeiten

Berlin, 18.11.2012, 04:59 Uhr

GDN - Die Schauspielerin und Sängerin Charlotte Gainsbourg bevorzugt bei Filmen anstrengende Dreharbeiten. "Ich mag es, zu leiden", sagte die 41-Jährige in einem Gespräch der Wochenzeitung "Welt am Sonntag".

"Manchmal ist es ganz nett, eine leichte Arbeit zu tun, aber manchmal muss man sich fordern. Und wahrscheinlich habe ich ein leicht masochistisches Naturell. Deshalb geht das ganz gut." Deshalb habe sie auch keine Problem, nun schon zum dritten Mal mit dem dänischen Regisseur Lars von Trier zu arbeiten. "Das ist ein solches Vergnügen und eine ungeheuer anregende Arbeit, auch wenn es wirklich schmerzhaft ist. Hart, sowohl körperlich als auch geistig." Auch das neue Werk "Nymphomania" sei ziemlich aggressiv Frauen gegenüber, so Gainsbourg.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-2533/charlotte-gainsbourg-leidet-gerne-bei-dreharbeiten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619